

Gran Misión Vivienda Venezuela superó los cuatro millones de hogares

Image not found or type unknown



Imagen de archivo/RHC

Caracas, 6 oct (RHC) La Gran Misión Vivienda Venezuela (GMVV) arribó este jueves a cuatro millones 200 mil hogares construidos desde el comienzo de este programa en 2011, surgido por decisión del comandante Hugo Chávez (1954-2013).

Esta iniciativa nació como solución a las familias venezolanas que perdieron sus residencias durante las intensas lluvias registradas en la nación sudamericana a finales de 2010 e inicios de 2011.

El Despacho de la Presidencia indicó que la GMVV dignificó a la familia venezolana y tiene como meta construir cinco millones de soluciones habitacionales.

En su cuenta de Twitter, el presidente Nicolás Maduro ratificó este jueves la exitosa política de continuar esa obra.

«El vivir viviendo que estamos construyendo para el pueblo venezolano, va de la mano con una política exitosa e indetenible: la Gran Misión Vivienda Venezuela, hogares dignos, valores comunitarios. ¡Así construimos el Socialismo!», señaló el primer mandatario.

También el Ministerio para Hábitat y Vivienda expresó en la misma red social que gracias a la “autoconstrucción, al empoderamiento del Poder Popular con apoyo de la #GMVV continúa la edificación de hogares dignos en todo el país”.

Hoy celebramos la develación del hito cuatro millones 200 mil, remarcó.(Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/301170-gran-mision-vivienda-venezuela-superolos-cuatro-millones-de-hogares>



Radio Habana Cuba